

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan semen yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia pada tahun 2009- 2013 menggunakan Dupont System, dan untuk mengetahui trend dari hasil analisis Dupont System perusahaan semen yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia pada tahun 2009-2013. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder yaitu berupa laporan keuangan. Populasi dalam penelitian ini adalah laporan keuangan perusahaan semen yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sample adalah Purposive Sampling. Sample dalam penelitian ini adalah laporan keuangan tiga perusahaan semen yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia pada tahun 2009-2013 yaitu : PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk, PT Holcim Indonesia Tbk, PT Semen Indonesia Tbk. Berdasarkan analisis Dupont System PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk, PT Holcim Indonesia Tbk, mempunyai kinerja perputaran aktiva yang buruk, hanya PT Semen Indonesia Tbk yang mempunyai kinerja perputaran aktiva yang baik. PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk dan PT Semen Indonesia Tbk mempunyai kinerja net profit margin yang baik, hanya PT Holcim Indonesia Tbk mempunyai kinerja net profit margin yang buruk. PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk dan PT Semen Indonesia Tbk mempunyai kinerja return on investment yang baik, hanya PT Holcim Indonesia Tbk mempunyai kinerja return on investment yang buruk. Untuk PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk dan PT Holcim Indonesia Tbk, harus dapat meningkatkan nilai perputaran aktiva dari tahun ke tahun. Untuk PT Holcim Indonesia Tbk harus dapat meningkatkan nilai net profit margin dan return on investment dari tahun ke tahun. Untuk investor berdasarkan hasil dupont system dan analisis trend dari penelitian ini, disarankan untuk berinvestasi pada PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk dan PT Semen Indonesia Tbk, tidak disarankan pada PT Holcim Indonesia Tbk.

Kata kunci : Perputaran Aktiva, Net Profit Margin, Return On Investment, Dupont System, Kinerja Keuangan.